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19日から始まった大島地区中学校総合体育大会

では，男子バレーボール部，柔道部（個人２名），

陸上（１名）が夏休みに行われる県大会への出場

権を獲得しました。地区総体で明らかになった課題

をこれからの練習で克服して，県大会でも上位入

賞を目指して頑張って欲しいと思います。

残念ながら県大会出場を逃してしまった部も最後

の最後まで諦めることなく精一杯戦いました。また，

試合会場での態度やマナーも素晴らしかったと聞

いています。まさに「だれもが味方したくなるような

田検中学校」を体現してくれたとうれしく思っていま

す。これも日頃より御指導いただいている指導者の

方や子どもたちが練習に全力を注げる環境を準備

してくださっている保護者の皆様，常に励まし続け

てくださった地域の皆様方のおかげと大変感謝し

ております。子どもたちも周りの方々への感謝の気

持ちでいっぱいだと思います。この場を借りてお礼

申し上げます。本当にありがとうございました。

とはいえ部活動は，勝敗だけがすべてではありま

せん。大切なのは「今まで部活動を通して何を学ん

できたか」ということです。友情，思いやり，礼儀，感

謝，整理整頓，最後まで諦めない気持ち等，他に

もたくさんのことを学んだと思います。部活動を通し

て得られたことは,これからの生徒たちの人生に大

きく役立つことと思います。まずはこれからの学校

生活の中で部活動で培ったことを生かし，更にワン

ランクアップした田検中学校にしてくれることを期待

したいと思います。

また，田検中学校では現在「たくましい"かごし

まっ子"」育成推進事業の推進校として，教科体育

を中心に様々な活動の中で，生徒の体力や運動

能力を向上させることで，運動する意欲が向上し

「生涯にわたって運動に親しむ資質や能力を育成

する」ことをテーマに研究を進めています。

10月8日の研究公開ではその研究の成果を発表

したいと思っています。今後とも，御理解と御支援

の程，よろしくお願いします。

歯科指導講話を開催しました。

中体連総体を終えて…  校長  鬼塚  祥朗

授業法の研修を行いました～国語科～

本校は，県教育委員会
の「学びの組織活性化プ
ロジェクト」推進モデル
校に指定されています。
今年度は国語の授業を通
して，職員全員で授業法
の改善のための研究を実
施しています。今回は名
柄校からも御参加いただ
き，実のある研修となり
ました。このような機会
を生かして，これからも
授業力向上に努め，生徒
の学力向上に努めて参り
ます。

５月３１日に歯科指導
講話を開催し，宇検診療
所の名越先生に正しいブ
ラッシングの仕方につい
て，実演を交えながら，
御指導頂きました。ポイ
ントは
・食べたらできるだけ早
  く磨く！
・毛先を歯と歯茎の境目
  に当てて小刻みに動か
  し順序よく磨く！
・１日１回は糸ようじ！
・最後は洗口剤を使う！
でした。指導して頂いた
ことを忘れることなく歯
磨きにしっかりと取り組
み，虫歯にならないよう
にみんなで気をつけてい
きましょう。
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家庭教育学級のお知らせ
①高校説明会

日 時 ６月２８日（金）13:30～16:05

場 所 元気の出る館大ホール

内 容 島内外の高等学校（６校）の先生

方が学校説明を行います。

②救急救命法
日 時 ７月１２日（金）14:00～15:50

場 所 田検中体育館

内 容 心肺蘇生法・ＡＥＤ実技訓練・水

難事故救助法について，海上保安

官から御指導いただきます！



校内弁論大会（5校時  授業参観）
学級ＰＴＡ，学校保健委員会
村教委訪問
水難事故防止訓練（５・６校時）
土曜授業（統計グラフ他）
防犯教室（5校時 不審者対応）
終業式・大掃除
夏期休業（～９月１日）
県総体（陸上～22日：鴨池）
県総体（柔道～23日：川内）
県総体（男子バレー～25日：指宿）
村イングリッシュセミナーＩＮ宇検村（午後）
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僕は田検中１人なので団体戦
には出られず，午後の個人戦だ
け出場しました。いつも通りリ
ラックスして行こうと思いまし
たが，思ったように動けません
でした。とても悔しい思いで終
わってしまったので，残念でし
た。

男子バレー部
木佐貫 優星君

僕たちは，県総体への出場権
を手に入れることはできました
が，決勝では負けてしまいまし
た。このまま油断していってし
まうと，1回戦で３年生のバレー
を終わらせてしまうので，日々
の練習から気を引き締めていき
たいです。

【7月】のおもな行事

第1回村集合学習がありました！

2日(火)
3日(水)

滝の園運動会に参加しました
６月７日に今年度第１回

目の集合学習が行われま
した。

今回は，まず最初に理
科の授業を行いました。夏
休みの自由研究にどのよ
うに取り組めばよいのかと
いうテーマで，みんなで話
し合ったり，発表し合った
りしてました。

そして，３・４校時は家庭
科の調理実習。宇検村漁
協理事の前田さんを講師
に，「魚のさばき方教室」
を実施しました。初めて魚
をさばく生徒も多かったよ
うですが，みんなで楽しみ
ながら取り組んでいまし
た。先生方も挑んでまし
た！さばいた魚はムニエ
ルにして，給食時間に美
味しく頂きました。

５校時は音楽に取り組
み，「ＨＥＩＷＡの鐘」をみ
んなで歌い，美しいハー
モニーを奏でることができ
ました。次回は１１月になり
ます。

田検中学校ブログ

保育実習（2年）・スクールカウンセラー来校

21日(日)
22日(月)
24日(水)
31日(水)
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12日(金)
13日(土)
17日(水)
19日(金)
20日(土)

応援ありがとうございました～激闘！地区総体！～
６月１２日から１９日にかけて，大島地区総体が行われました。本校からは男女バレーボール，柔道，剣

道，陸上に出場し，男子バレーボール，柔道（個人），陸上女子２００メートルで県総体出場権を獲得するこ
とができました。惜しくも女子バレーボールと剣道は県総体出場はなりませんでしたが，悔いの無い戦いを
繰り広げることができたようです。この悔しさを糧に，生徒はこれからの人生を頑張ってくれると思います。保
護者・地域の皆様，応援本当にありがとうございました。各部選手に地区総体を振り返ってもらいました。

女子バレー部
岩水 千桜さん

私たちは亀津に負けてしまい，ずっ
と目標にしてきた県総体出場をかな
えられませんでした。でも粘って粘っ
てつないでつないで本当に最高のバ
レーができました。すごく悔しかった
けどすがすがしい気持ちがとても大
きかったです。この仲間とバレーがで
きたという思い出を大切にしたいで
す。宝物の３年間になりました。

柔道部
藤  大斗君

僕たち３年生にとっては，最後の地
区総体でした。柔道は競技人口が
減ってきているので，試合に出るだ
けで県出場というのがありました。違
うチームだけど応援したり，されたり
するのが，島での総体のいいところ
だと感じました。県総体も上位進出
目指して頑張ります！

６月８日に村体育館で行
われた滝の園運動会に選
手・ボランティアとして参
加させていただきました。
たくさんの皆さんと交流す
ることができました。今後
体育大会や農園作業等で
交流させていただきます。
より充実した活動になるよ
う，今後さらに検討してい
きたいと思います。

滝の園の皆様，本当に
ありがとうございました。

  男子バレーボール部は7月24日，柔道部は7月22日から，陸上は7月21日から県総体です。女子
バレーボール部は新チームがスタートしました。引き続き応援よろしくお願いいたします。

8日(月)

剣道部
中野 大夢君


